

19 de julio, 2024

Cagliari y el pádel, un amor que nunca termina Carraro: "Es una de las capitales mundiales de nuestro deporte"

Primero, el **FIP Platinum Sardegna** - que en su segunda edición confirma el éxito de la edición 2023, y justo después, los **FIP European Championships**, los campeonatos europeos de equipos de pádel: **Cagliari y Cerdeña** continúan siendo centrales en la geografía mundial del pádel. *"Podemos definir a Cagliari como una de las capitales mundiales del pádel: en 2020, el año del Covid, organizamos aquí el primer gran evento internacional, y fue un éxito. Desde ese momento, cada año hemos regresado aquí con grandes torneos de nivel mundial. Este año, estamos organizando dos en el TC Cagliari: el FIP Platinum Sardegna, un evento emblemático del circuito Cupra FIP Tour, y justo después, un Campeonato Europeo histórico con 51 equipos participantes en comparación con los 29 de la última edición en España"*, dijo **Luigi Carraro, Presidente de la Federación Internacional de Pádel**.

Números que definen el crecimiento exponencial del pádel, pasando por Cagliari y los grandes eventos organizados en estos cinco años, con grandes nombres y tribunas llenas. El año pasado, 35 de los primeros 50 jugadores masculinos del ranking mundial vinieron aquí, además de 24 de las 50 mejores jugadoras. Este año, la tendencia se confirmó con un toque de clase – y qué clase: para el deleite del público, jugó aquí el mejor jugador de la historia del pádel, el argentino **Fernando "la Leyenda" Belasteguín** – actualmente clasificado número 9 en el mundo – junto con **Javi Garrido** (número 11), luego eliminados sorpresivamente en los cuartos de final. Y no termina aquí, porque desde **Momo Gonzales hasta Lucho Capra y Maxi Sanchez**, desde los prometedores **Rubio y Arroyo** hasta las jugadoras más fuertes, desde la ex número uno mundial **Marta Marrero** (quien jugará la final mañana) hasta la número 14 del ranking **Virginia Riera**, hasta **Aranzu Osoro** (número 17) y **Carolina Orsi** (número 27), el **Platinum de Cagliari** se ha convertido en un 'Clásico' del pádel mundial en medio de una historia de amor con Cerdeña que nunca termina.

Fue en 2020 cuando en la capital sarda se jugó el primer gran torneo de nivel mundial. Y fue inmediatamente de grandes estrellas: en la categoría masculina ganaron **Belasteguín-Tapia** y en la femenina **Sainz** (ganadora del Platinum 2023) y **Triay**. Doce meses después, en 2021, otro gran evento – **Ruiz y Stupaczuk** ganaron en la categoría masculina y **Triay-Salazar** en la femenina – mientras que un torneo **FIP Star** sirvió como prólogo. La elección de las pistas fue revolucionaria: además de las instaladas en la 'casa' del pádel, el **TC Cagliari**, estaban las ultra-escénicas montadas en el Bastión de Saint-Remy, uno de los monumentos icónicos de la ciudad. Mientras tanto, el pádel se propaga en la ciudad y en Cerdeña. Entre 2021 y 2022, la

FIP dirigida por **Luigi Carraro** eligió Cagliari – en el **PalaPirastu** – para dos ediciones de las prestigiosas **Cupra FIP Finals**, el "Masters" del circuito mundial de la Federación Internacional que hoy cuenta con 180 torneos en los cinco continentes. La primera edición de esas Finals la ganó otra leyenda de la disciplina: **Juan Martín Díaz**, cuya raqueta autografiada está expuesta en el TC Cagliari.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com